

# Medieninformation

Sächsisches Staatsministerium der Finanzen

**Ihr Ansprechpartner**  
Dirk Reelfs

**Durchwahl**  
Telefon +49 351 564 40060  
Telefax +49 351 564 40069

presse@smf.sachsen.de\*

09.06.2010

## Einladung zur feierlichen Übergabe des Krochhochhauses und Eröffnung des Ägyptischen Museums der Universität Leipzig

Sehr geehrte Damen und Herren,

hiermit darf ich Sie recht herzlich zur feierlichen Übergabe des Krochhochhauses und Eröffnung des Ägyptischen Museums der Universität Leipzig einladen.

Termin:

Freitag, 25. Juni 2010, 11.00 Uhr

Presserundgang

Ort:

Ägyptisches Museum der Universität Leipzig  
Goethestraße 2 (Krochhochhaus)  
04109 Leipzig

Termin:

12.00 Uhr

Festakt zur Feierlichen Übergabe des Krochhochhauses und zur  
Museumseröffnung

Ort:

Oper Leipzig, Konzertfoyer, Augustusplatz 12,  
04109 Leipzig

Begrüßung:

Prof. Dieter Janosch

**Hausanschrift:**  
**Sächsisches Staatsministerium  
der Finanzen**  
Carolaplatz 1  
01097 Dresden

[www.smf.sachsen.de](http://www.smf.sachsen.de)

Zu erreichen mit den  
Straßenbahnlinien 3, 7 und 8;  
Haltestelle Carolaplatz.

\* Kein Zugang für verschlüsselte  
elektronische Dokumente. Zugang  
für qualifiziert elektronisch signierte  
Dokumente nur unter den auf  
[www.smf.sachsen.de/eSignatur.html](http://www.smf.sachsen.de/eSignatur.html)  
vermerkten Voraussetzungen.

Geschäftsführer, Staatsbetrieb Sächsisches Immobilien- und  
Baumanagement

Es sprechen:

Prof. Dr. Georg Unland

Staatsminister, Sächsisches Staatsministerium der Finanzen

Prof. Dr. Dr. Sabine von Schorlemer

Staatsministerin, Sächsisches Staatsministerium für Wissenschaft und  
Kunst

Seine Exzellenz

Botschafter der Arabischen Republik Ägypten

Ramzy Ezzeldin Ramzy

Prof. Dr. Franz Häuser

Rektor, Universität Leipzig

Dr. Friederike Seyfried

Kustodin, Ägyptologisches Institut Universität Leipzig

Claus Friedrich Holtmann

Geschäftsführender Präsident, Ostdeutscher Sparkassenverband

Mit einem Festakt wird das Krochhochhaus feierlich an die Universität  
Leipzig übergeben. Für das Publikum öffnet das Ägyptische Museum am  
Sonntag, 27. Juni 2010, mit einem Tag der offenen Tür von 10.00 bis 17.00 Uhr  
erstmals seine Pforten.

Das Ägyptische Museum – Georg Steindorff – präsentiert an seinem  
neuen, end-gültigen Standort einen glanzvollen Neubeginn. Die neuen  
Räumlichkeiten, die sich über zwei Stockwerke erstrecken, bieten auf etwa  
500 Quadratmeter ausreichend Platz, um nahezu den gesamten Bestand der  
ältesten ägyptologischen Lehrschauammlung einer deutschen Universität  
der Öffentlichkeit zu zeigen.

Wir freuen uns auf Ihr Kommen!

Mit freundlichen Grüßen

Stephan Gößl